

パンを米で アレルギー代替せよ

答 対応できていない

問 アレルギー代替で、主食がパンの場合、おにぎりや米で対応できないか。

教育長 費用や安全性の課題

が大きく、対応できていないので、家庭から代替により、主食を持参で対応になつている。

問 児童が学校に失望してしまうのではないか、心配な保護者もいる。アレルギーも人生の色々な場面で悩みの一つであり、適切なアドバイスや情報を得ると心の負担も減る。今後、給食センターを新設する可能性がある場合に設するは、対応を検討できるか。



教育総務課長 建て替え等の計画を立てる場合には、アレルギー対応食についても検討事項に入れる。



「生徒指導摘要」の周知を

問 令和4年12月「改訂生徒指導摘要」についての周知はどの程度か。

教育長 校長会、教頭会、生徒指導担当、教育相談担当連絡会において周知している。

問 「生徒指導摘要」はインターネットでも見れる。保護者の参考にもなる。児童生徒が、コロナ禍であまり外出できず、ストレスを発散できないのが、不登校が増えた原因の一つである。SOSを



伊佐 園恵 議員

一こんな質問もしました

- ・ 部活動における外部指導員について
- ・ 女性支援について
- ・ 南星中校舎、体育館改修について
- ・ 体育施設等予約システムの導入を

学校教育課長 SOSを出すことは、とても大切である。学校でも教育相談等で対応しており、講演会や研修を行う際にも留意していく。



文科省の不登校対策
COCOLOプラン



出すことの大切さを児童生徒に、知らせる事も大切と考えるがどうか。